

Betreff:

Entgeltfreie Toiletten auf dem Luisenplatz

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Mitte fordert den Magistrat auf, auf dem Luisenplatz schnellstmöglich eine dauerhafte Lösung gegen die Verschmutzung des Luisenplatzes in Form einer ortsfesten und entgeltfreien Toilettenanlage, die auch dem Denkmalschutz genügt, herbeizuführen. Bis zur baulichen Umsetzung ist ab sofort wieder die mobile Toilette hinzustellen, um der weiteren Verschmutzung des Platzes wirksam entgegenzutreten.

Begründung:

Nach dem Abbau der mobilen Toilette vor ein paar Monaten ist der Zustand des Luisenplatzes wieder einmal in einem inakzeptablen Zustand. Dass die mobile Toilette nicht gut aussieht und nicht zum Denkmalschutz des Platzes passt, darf nicht dazu führen, dass es keinerlei Lösung mehr für die dort anstehende Problematik gibt. Das ist für die Anlieger und die übrigen Bürger, die den Platz nutzen oder nur betreten wollen, nicht zumutbar. Nur eine entgeltfreie Toilette kann das Problem lösen, da die Zielgruppe eben nicht bereit ist, für die Nutzung einer Toilette zu bezahlen.

Wiesbaden, 12.06.2017